

Frühjahrsputz in Wildberg

Wie Zusammenhalt und Gemeinschaft funktionieren haben am Samstag die Wildbergerinnen und Wildberger bewiesen.

Zum gemeinschaftlichen Frühjahrsputz kamen über 40 Einwohner: innen, die sich bei schönsten Frühlingswetter um ihren Ort kümmerten.

Dabei wurde der Marktplatz von Laub und Ästen befreit sowie Gehwege gereinigt. Die Aktion fand bereits zu wiederholten Mal statt.

Der Bürgermeister der Gemeinde, Michael Mann, und Amtsdirektor, Thomas Kresse, sagen DANKE für die gelungene Aktion, bei der auch mehrere Kinder Spaß hatten.

Der Ortsvorsteher, Manfred Mann, sorgte, unterstützt durch den kleinen Laden von Heike Grothe, für die Verpflegung.

Solche Maßnahmen tragen maßgeblich für den Zusammenhalt im Dorf bei und sind im Amt Temnitz – glücklicherweise – vielerorts erkennbar.

